
平成27年度結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

１．開催日時  平成27年11月20日（金）11:30～13:00 

 

２．開催場所  ＪＡ北つくば結城支店 2階 ホール 

 

３．出席委員  審議委員総数 １６名 

        出席委員数  １５名 

■出席者（敬称略） 

前 場 文 夫 会  長（結城市長） 
木 内 良 夫 副会長代理（筑西市副市長） 

櫻 井 浩一郎 委員代理（結城商工会議所専務理事） 
木 村 久 男 委員代理（下館商工会議所専務理事） 
篠 嵜   亮 委員代理（筑西市商工会事務局長） 
渡 辺 俊 一 委員代理（北つくば農業協同組合総務部部長） 
柴   勝 昭 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 
中 澤 英 雄 委  員（結城市自治協力員連合会会長代行） 
袖 山 信 勝 委  員（筑西市自治会連合会会長） 
稲 葉 里 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 
野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 
新 井 佳代子 委  員（ちくせい女性団体連絡協議会会長） 
滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 
牛 久 里 美 委員代理（結城市保育連絡会副会長） 
谷 島 佳 子 委  員（筑西市保育研究会会長） 

 

 

 

■ケーブルテレビ株式会社 出席7名 

髙田光浩 （代表取締役） 

中里伸子 （筑西局長代行 兼 筑西センター長） 

中村重雄 （結城センター長） 

大川 進 （コンテンツ部 課長） 

安生恵子 （コンテンツ部 ＴＶチーム主任） 

松本幸美 （コンテンツ部 ＴＶチーム） 

高田了輔 （コンテンツ部 ＴＶチーム） 

 

 



４．報告事項  全体に関する事項 

（１）新委員の委嘱に関する報告 

（２） 放送エリア及び加入状況に関する報告 

（３） 新たなサービス、取り組みに関する報告 

【委員からのご質問】 

（委 員） 筑西市の開局状況は？ 

（ＣＣ９） 川島駅北側の地域が開局し、今準備をしている協和地区

が開局すると視聴可能世帯数は筑西市の約７割になりま

す。明野地区も開局準備中です。 

 

コミュニティチャンネルに関する事項 

（１）平成２７年度コミュニティチャンネルに関する報告 

（２）今後の主な取り組みに関する報告 

 

５．審議事項 （１）コミュニティチャンネルに関してのご意見、ご質問 

【質問・回答】 

（委 員）ＰＲをしたい時に、「おまかせ１分ＰＲ」が有料であると聞

いた。取材をしてもらえば費用はかからないのか？ 

（ＣＣ９）「１分ＰＲ」は、事前に告知したい場合にお使いいただける

ようご用意しております。ニュースでも「事前の」ご案内

はできますが、依頼が多くなり過ぎる場合は、会社として

取材を整理させていただいております。またニュースでは

ご希望に沿うようにはお伝えできないため、その場合「１

分ＰＲ」をご活用いただきたいと思います。 

（委 員）お試し加入はできないか？ 

（ＣＣ９）工事だけでも数万円の費用がかかるため、ご自宅で試験的

に見ていただくのは難しいものとなっております。現在、

市役所など人が集まる所に視聴モニターを設置することで、

無料でご覧いただけるように取り組んでおります。 

（委 員）災害時の体制はどうなっているのかお聞きしたい。 

（ＣＣ９）大雨災害に対しては、週単位のシフトで、緊急体制をとっ

ております。結城市様、筑西市様とは防災に関する協定を

結んでおり、有事の際は、緊急連絡をとり合う体制がござ

います。またスタッフの安全を確保しながら召集し、取材

できる体制を検討しております。現地への移動が難しい場

合、各地の映像に関しては、スマートフォンなどで撮影し、

その映像を、インターネットを使っていち早く弊社に送る

ことができる仕組みも検討しております。 

（委 員）今の料金をいかに低価格で提供できるかが基本だと思う。 

（ＣＣ９）非常に設備投資がかかる事業であり加入者様にご負担をお



願いしているところでございます。それでもやはりお客様

がご利用できるかできないかのネックになっている所は料

金だとも考えております。サービスの質を高めつつ料金も

しっかりと抑える、どの部分にお金をかけどの部分を削っ

てお客様が喜ぶサービスにしていくかということをしっか

り考え経営してまいります。 

（委 員）結城市では来春からケーブルテレビで議会の中継ができる

ようになる予定である。筑西市では既に議会中継をされて

いるが、状況はどうか？ 

（委 員）庁舎内でも議場脇にモニターを置いて見られるようにして

いる。詳しい視聴状況は分からないが、放映されることで

良い意味での緊張感は出てきている。透明性のある議会で

あるためにもケーブルテレビでの放送は、重要なファクタ

ーであると思う。 

 

【ご意見】 

（委 員）「必ず見ればこれが映る」というメニューを考えるべき。 

（委 員）結城もまだまだ視聴が少ない。ぜひＰＲ活動を。 

（委 員）子どもたちの朝の登校や下校の様子を写してはどうか？  

            （委 員）災害時、携帯電話で緊急メールを出しているが、ケーブル

テレビで「どこにどういうふうなボランティアだとか、緊

急物資が集まっている」というような情報を放送して欲し

い。 

 

 


